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Comité de toponymie 
PROCÈS-VERBAL 

4e séance 2021 – 30 août 2021 - 15 h à 16 h 45 
Visioconférence 

PROCÈS-VERBAL – SÉANCE PUBLIQUE 

PRÉSENCES : 
Membres 
Madame Myriam Nadeau – Présidente et conseillère municipale 
Monsieur Mintri Nguyen – Membre citoyen  
Monsieur Dylan Peaks – Membre citoyen 
Madame Carole Dignard – Membre citoyenne  
Monsieur Benoit Longval – Membre citoyen  

Secrétaire 
Madame Roxanne Lauzon en remplacement de madame Véronique Leduc – Service des arts, de la culture 
et des lettres 

Ressources internes 
Madame Josée Bellemare – Service des arts, de la culture et des lettres 

Autres 
Monsieur René Leduc, citoyen 

ABSENCES : 
Madame Sonia Blouin – Service des arts, de la culture et des lettres 
Madame Nathalie Gélinas – Service du greffe 

La séance débute à 15 h. 

1. Mot de bienvenue

Madame Nadeau souhaite la bienvenue à tous.

2. Adoption de l’ordre du jour

Il est proposé par monsieur Benoit Longval
Appuyé par monsieur Mintri Nguyen

Et résolu que ce Comité adopte l’ordre jour de la présente séance tel que soumis.

Adoptée

3. Présentation de madame Josée Bellemare, directrice du Service des arts, de la culture et des lettres

Madame Myriam Nadeau présente la nouvelle directrice du Service des arts, de la culture et des lettres
et lui souhaite la bienvenue. Madama Josée Bellemare se présente.

4. Dépôt et suivis du procès-verbal de la réunion du 10 mai 2021

Le procès-verbal de la 3e séance tenue le 10 mai 2021 est déposé au conseil municipal. Il n’y a aucun
suivi.

5. Période de questions citoyennes et citoyens

Monsieur René Leduc prendra parole lors du point 7. Rue Amherst – Modification de la désignation
toponymique.
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6. Suivis des dossiers du Comité

Il n’y a aucun suivi.

7. Présentation : Rue Amherst – Modification de la désignation toponymique

Madame Josée Bellemare présente l’objectif, le plan de la présentation ainsi que le contexte et
l’historique du dossier. Des citoyens ont communiqué avec la Ville pour suggérer des toponymes ou
demander le changement du nom de la rue Amherst. La liste des propositions reçues est présentée à
titre indicatif. Madame Bellemare présente ensuite les grandes lignes de l’historique de Jeffrey Amherst.
La démarche proposée est une consultation publique menée dans un esprit de collaboration entre la
communauté de Kitigan Zibi Anishinabeg et de Gatineau. Les prochaines grandes étapes sont une
demande d’octroyer, par le conseil municipal, un mandat au Comité de toponymie pour la réalisation
de la démarche visant à proposer un toponyme rassembleur en remplacement du nom Amherst. Ce
mandat du Conseil municipal permettrait de débuter la démarche toponymique en collaboration avec
la communauté de Kitigan Zibi Anishinabeg et les riverains dès le début de l’année 2022.

Il est proposé par madame Myriam Nadeau
Et appuyé par monsieur Benoit Longval

Que le Comité de toponymie recommande au conseil municipal de le mandater pour mener la démarche
de modification toponymique de la rue Amherst en collaboration avec la communauté de Kitigan Zibi
Anishinabeg et les riverains touchés et d’ajouter cette activité à son plan de travail 2021-2022.

Adopté à l’unanimité.

Monsieur René Leduc demande de quelle façon sera mener la démarche. Madame Nadeau confirme
que la démarche sera développée lors des prochaines rencontres en collaboration avec les différentes
parties prenantes.

8. Varia

Aucun point n’est ajouté.

9. Prochaine séance

La prochaine séance du Comité de toponymie aura lieu le 20 septembre 2021.

10. Levée de la séance

Il est proposé par madame Carole Dignard
Appuyé par monsieur Dylan Peaks

Et résolu que le Comité de toponymie accepte de lever la séance à 15 h 23.

Adoptée

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière  

__________________________ __________________________ 
         PRÉSIDENTE       SECRÉTAIRE 

 Madame Myriam Nadeau  Madame Roxanne Lauzon 


